

Rainer Krause landete die meisten Treffer

Erstmalig kein Seniorenkönigspaar beim Schützenverein Ahrensfluchtermoor / Sabrina Vetter Königin

HEMMOOR. Am Wochenende herrschte gute Stimmung auf dem Festplatz des Schützenvereins Ahrensfluchtermoor.

Am Sonnabend führte Hauptmann Rainer Krause den Schützenzug, begleitet vom Spielmannszug aus Steinkirchen und der Kapelle Raap, zum Seniorenkönigspaar Waltraud und Hartmut Schlosser. Anschließend ging es zum Kinderkönigspaar Luca Robohm und Emma Naß und zum Jungschützenkönig Torben Reichert.

Nachdem die Schützengesellschaft wieder auf dem Schießstand eingetroffen war, begannen die Wettkämpfe um Würden und Preise. Am späten Nachmittag mit Malte und Svenja Geppert das neue Kinderkönigspaar fest. Zahlreiche Gäste und Abordnungen der Nachbarvereine feierten am Abend zur Musik der Kapelle „Surprise“.

Der Sonntag startete traditionell um 6 Uhr mit dem Wecken der Majestäten und der Ehrenmitglieder. Um 9 Uhr begann das gut besuchte Katerfrühstück.



Im Amt: die neuen Würdenträger des Schützenvereins Ahrensfluchtermoor.

Um 12 Uhr marschierte der Festumzug zum amtierenden Königspaar Marion Robohm und Ingolf Wiegmann. Nach dem Umtrunk marschierte der Schützenzug mit seinen Fahnenabordnungen, der Kapelle Raap und dem Spielmannszug aus Stade zum Festplatz, wo der Wettkampf um die Königswürde weiterging.

Bei den Damen kam es zum Stechen zwischen Andrea Rückleben und Sabrina Vetter, bei dem sich Sabrina Vetter schließlich die Königswürde sicherte. Bei den Herren schoss sich Hauptmann Rainer Krause zum König. Jungschützenkönig wurde Tobias Finger vor Niklas Schröder und Markvik Angermann. Erste Adjutanten

sind Marion Robohm und Ingolf Wiegmann, zweite Adjutanten wurden Andrea Rückleben und Marco Wolderich.

Tagesbeste Schützen waren Marion Robohm und Rainer Krause. Erstmalig gab es kein Seniorenkönigspaar. Zum Montagkönig schoss sich Jihad Abou-Chakra.